



Información sobre salud
Noticias de Salud

> Si usted aun no se ha registrado, **inscríbese ahora.**

Archivo de Artículos

Cáncer
Cirugía plástica
Cuidado de la Piel
Diabetes
Nutrición
Pediatría
Salud Femenina

Otros temas

Diccionario Médico

Comunidades

Comunidades

Servicios y Productos

Calculadoras

Receta para reír

Estudios Médicos

Especiales

SARS

Salud Mental

SIDA

Corazón

Día de la Tierra

La OPS y la Salud Oral

Información sobre Drogas

Teléfono de orientación y ayuda para familias en temas de drogas

Como dejar de fumar

Nueva y eficaz Autoterapia Más del 80 % de resultados útiles

BUSQUE EN LAS NOTICIAS DE SALUD

<ATRÁS

Abusar de la marihuana provocaría psicosis; estudio

31 de marzo de 2009

NUEVA YORK (Reuters Health) - El abuso de la marihuana predispondría a individuos que aparentan estar "mentalmente bien" a desarrollar esquizofrenia y otras "psicosis", determinó un estudio.

Más de la mitad de 92 pacientes, de entre 18 y 65 años, con un primer episodio de enfermedad psicótica funcional, dijo que había fumado marihuana diariamente o casi todos los días. La mayoría de ellos (66 por ciento) no tenía signos previos de anomalía neurológica que les elevara el riesgo de desarrollar psicosis.

Ninguno tenía antecedentes familiares de psicosis; tenían un buen rendimiento académico; tenían un grupo de amigos y, por lo tanto, no estaban socialmente aislados, y tenían una buena coordinación muscular, resumió en Schizophrenia Research el equipo del doctor Miguel Ruiz-Veguilla, del Instituto de Neurociencias de la Universidad de Granada, en España.

El 43 por ciento restante de los participantes con un primer episodio psicótico tenía signos de anomalía neurológica, que elevaba su riesgo de psicosis, como los antecedentes familiares del trastorno o los problemas académicos y sociales.

El hallazgo más interesante, según los autores, es que los adultos mentalmente sanos que fuman marihuana a diario o casi todos los días sufrirían síntomas psicóticos sin tener los factores de riesgo que los producen.

Ruiz-Veguilla explicó a Reuters Health que el estudio sugiere que los pacientes con mal ajuste social y académico antes de la aparición de la enfermedad "no necesariamente necesitarían un factor ambiental para desarrollar psicosis".

Sin embargo, las personas con un buen ajuste social y académico antes de la aparición del trastorno, lo que se define como tener más de cinco amigos, buen rendimiento académico, adecuada coordinación motora e integración sensorial, y ningún antecedente familiar de psicosis, "necesitan un fuerte factor ambiental, como fumar cannabis a diario, para desarrollar psicosis", agregó.

FUENTE: Schizophrenia Research, 2009.

Copyright © 2007 **Bibliomed, Inc.**

<ATRÁS

REUTERS

Para información de como obtener licencia para usar este contenido en su sitio [Haga clic aquí](#)



Enviar a un amigo



Imprimir

[Terapia Esquizofrenia](#)

Ayuda y tratamiento

Esquizofrenia

Profesionales en salud mental.

www.cat-barcelona.com/

[Cómo Curar La](#)

[Ansiedad](#)

Psicologo Experto Te

Explica Los Secretos

Para Curar La Ansiedad

Magalian.com

[Clínica López Ibor](#)

Clínica Psiquiátrica

Hospitalización Consultas

Urgencias

www.lopezibor.com

[impotencia, vaginismo](#)

100% se cura con

hipnosis Más de 3500

personas curadas

www.hipnopsico.com

[Centro Mentalia Puerto](#)

Residencia Especializada

Valencia Tratamiento

Esquizofrenia a Jovenes

www.mentaliapuerto.com